

# INFO PUBLIK

## Hebat...Kejujuran Aktor Akui Usaha Diduga Pupuk Oplosan Di Labuhanbatu

azhar harahap - [LABUHANBATU.INFOPUBLIK.CO.ID](http://LABUHANBATU.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jan 20, 2022 - 00:56



*Ket.Foto: Ilustrasi Pupuk Oplosan*

LABUHANBATU-Viralnya di media sosial Dan Maraknya dipemberitaan dilabuhanbatu permasalahan diduga pupuk oplosan yang beredar di labuhanbatu.

Hal ini ada beberapa aktor-aktor usaha diduga pupuk oplosan mengakui dalam

usaha tersebut.

Disaat awak media mengkonfirmasi aktor usaha diduga pupuk oplosan beberapa pekan lalu melalui seluler via WhatsApp berinisial NH yang juga pengusaha restoran makanan di labuhanbatu mengakui benar pemilik usaha diduga pupuk oplosan yang berada dilabuhanbatu, Beliau mengaku bahwa usaha tersebut juga ada beberapa temannya ikut serta menanam modal/saham di usaha tersebut, ujar inisial NH.

Disisi lain, Awak media juga mengkonfirmasi Aktor usaha diduga pupuk oplosan yang berada di panai hulu melalui via seluler, Selasa(18/1/2022) berinisial ZH mengakui Benar pemilik usaha diduga pupuk oplosan yang beredar di daerah panai kabupaten labuhanbatu, ujar Inisial ZH.

Lanjutnya, Sekarang Bahwa dalam usaha tersebut juga dimodali dari inisial AH anak yang berinisial LH.

Dalam hal ini awak media meminta tanggapan dari Deni Pardosi selaku grup kelompok tani dilabuhanbatu tentang adanya diduga pupuk oplosan yang beredar di labuhanbatu bahwa aktor - aktor usaha diduga pupuk oplosan telah melakukan pelanggaran-pelanggaran tindak pidana, Pihak penegak hukum harus tanggap beredarnya diduga pupuk oplosan jangan hanya diam saja, ujarnya.

Maraknya diduga pupuk oplosan yang beredar di labuhanbatu sangat banyak yang dirugikan dari kalangan-kalangan pengusaha pupuk, perusahaan, petani, dan negara. Perbuatan aktor - aktor usaha diduga pupuk oplosan tersebut harus bertanggungjawab dan diselesaikan secara peraturan dan perundang-undangan yang berlaku, tegasnya.

Lanjutnya, Pak Kapolres Labuhanbatu Tolong ditindaklanjuti, Ini Wilayah hukum Bapak, Koq Jajaran Bapak yang diduga beredarnya di panai dan di labuhanbatu kok tutup mata, Kita tunggu Kinerja Bapak Kapolres Labuhanbatu yang terhormat.(MAH).